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ごあいさつ
皆様に皆様に皆様に皆様にはははは日頃日頃日頃日頃よりよりよりより、、、、松井松井松井松井ひでおへのご支援・ご指導を賜り、厚く御礼申ひでおへのご支援・ご指導を賜り、厚く御礼申ひでおへのご支援・ご指導を賜り、厚く御礼申ひでおへのご支援・ご指導を賜り、厚く御礼申
し上げますし上げますし上げますし上げます。。。。

９９９９月市議会定例会では加藤市長より人口減少社会の対応として「交流月市議会定例会では加藤市長より人口減少社会の対応として「交流月市議会定例会では加藤市長より人口減少社会の対応として「交流月市議会定例会では加藤市長より人口減少社会の対応として「交流
人口の増加」、「定住人口の増加」、「特色ある地域づくり」の３つ人口の増加」、「定住人口の増加」、「特色ある地域づくり」の３つ人口の増加」、「定住人口の増加」、「特色ある地域づくり」の３つ人口の増加」、「定住人口の増加」、「特色ある地域づくり」の３つをををを柱柱柱柱
に施策を展開していくとの声明がありました。に施策を展開していくとの声明がありました。に施策を展開していくとの声明がありました。に施策を展開していくとの声明がありました。

人口減少問題人口減少問題人口減少問題人口減少問題は婚活、出産、子育て、就労、介護など幅広く点在しては婚活、出産、子育て、就労、介護など幅広く点在しては婚活、出産、子育て、就労、介護など幅広く点在しては婚活、出産、子育て、就労、介護など幅広く点在して
おります。長野市発展のため、この問題に真正面から取り組み働いております。長野市発展のため、この問題に真正面から取り組み働いております。長野市発展のため、この問題に真正面から取り組み働いております。長野市発展のため、この問題に真正面から取り組み働いて
まいります。今後も松井ひでおへの変わらぬご支援を賜りますようおまいります。今後も松井ひでおへの変わらぬご支援を賜りますようおまいります。今後も松井ひでおへの変わらぬご支援を賜りますようおまいります。今後も松井ひでおへの変わらぬご支援を賜りますようお
願い申し上げます。願い申し上げます。願い申し上げます。願い申し上げます。

テレワークテレワークテレワークテレワークの市役所の現状と考えはの市役所の現状と考えはの市役所の現状と考えはの市役所の現状と考えは

今後、重要性が増すテレワークの市内企業今後、重要性が増すテレワークの市内企業今後、重要性が増すテレワークの市内企業今後、重要性が増すテレワークの市内企業
の現状、市の取り組みはの現状、市の取り組みはの現状、市の取り組みはの現状、市の取り組みは

教員による個人情報紛失・漏えいが防止できるクラ教員による個人情報紛失・漏えいが防止できるクラ教員による個人情報紛失・漏えいが防止できるクラ教員による個人情報紛失・漏えいが防止できるクラ
ウドウドウドウド校務支援システムを導入校務支援システムを導入校務支援システムを導入校務支援システムを導入してはしてはしてはしては

教員の仕事は、学校で児童生徒や保護者の方と接する時間がほとんどであり、
テレワークはなじまないと考える。

導入にあたってはセキュリティ対策が課題で多額の費用がかかることもあるため、
今後の技術革新や国・県等の動向を注視し研究していく。

松井ひでお後援会 長野市篠ノ井岡田２９１-９ TEL/ＦＡＸ：０２６-２９２-９６１６
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情報通信の高度化、高速化に伴い、事業所
に出勤しなくとも自宅で仕事をするという形態
が可能となっており大都市圏を中心に導入さ
れつつある。市内企業におけるテレワークの
現状は把握しているものは１件のみで子育て
ママさんが起業し、同じように子育て中のママ
さんを雇用しテレワークを取り入れている。

国、県等における助成制度の動向を注視し、
企業に紹介していく。

同市では怪我等で通勤が困難、育児中の職
員が対象で会議資料の作成、統計の取りま
とめなど限定されている。

国では今年度中に国家公務員テレワーク・
ロードマップを策定予定であり、このような動
きを受けてテレワークが導入しやすくなる可
能性もあることから国・県等の動向を注視し
ながら研究を進めていく。

大岡保育園大岡保育園大岡保育園大岡保育園が休園となったが、大岡地区の保育につが休園となったが、大岡地区の保育につが休園となったが、大岡地区の保育につが休園となったが、大岡地区の保育につ
いて、保護者の方との今後の協議の進め方はいて、保護者の方との今後の協議の進め方はいて、保護者の方との今後の協議の進め方はいて、保護者の方との今後の協議の進め方は

大岡地区に大岡地区に大岡地区に大岡地区において、人の呼べる森の幼おいて、人の呼べる森の幼おいて、人の呼べる森の幼おいて、人の呼べる森の幼
稚園をモデル的に導入しては稚園をモデル的に導入しては稚園をモデル的に導入しては稚園をモデル的に導入しては

森の幼稚園は、北欧で発祥した幼稚園で、日本にお
いても自然環境を利用した幼児教育や子育て支援
活動を展開しており数多くの森の幼稚園が存在する。
同地区は、北アルプスが一望できる立地にあり自然
豊かな地域であるが、市立での整備は考えておらず、
こどもの森幼稚園のような施設を誘致できる機運の
醸成を図ることが重要である。

毎週火曜日、大岡保健センター
において子育てサークルが活
動しているのでこども未来部職
員が直接出向き。教育・保育施
設等の利用にあたっての情報
提供や大岡地区における教育・
保育のあり方等相談に応じ、出
来る限りの支援をしていく。

松井ひでお通信



７月１日の閣議決定は与党協議の結果、自衛の措置の限界を
明確にしたものです。

自国防衛の新３要件とは

憲法９条の下において認められる「武力行使」については
(１) 我が国に対する武力行使が発生したこと、または我国と密接な関係にある
他国に対する武力攻撃が発生し、これにより我が国の存立が脅かされ、国民の
生命、自由及び幸福追求の権利が根底から覆される明白な危険があること
(２) これを排し、我が国の存立を全うし、国民を守るために他に手段がないこと
(３) 必要最小限の実力行使にとどまるべきこと

という三要件に該当する場合の自衛の措置としての「武力行使」に限られ
ると解されます。

高村私案 公明党主張
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我が国の存立を全うし、
国民を守るため

場合
場合の自衛の措置とし
ての「武力行使」

公明党公明党公明党公明党が歯止めをが歯止めをが歯止めをが歯止めをかけました！かけました！かけました！かけました！

●国民守る安保法制
●従来の憲法解釈と整合性保つ

１１月１７日公明党は結党50周年です。今後も平和の党、大衆
福祉の党として次の５０年へ勇躍前進してまいります。


